

Fecha: 28-08-2024

Fuente: AD Prensa

Visitas: 4.595

Favorabilidad:  No Definida

VPE: 30.786

**Título: TVN y PNUD amplían acuerdo de colaboración para impulsar contenidos sobre desarrollo sostenible**Link: <https://www.adprensa.cl/cronica/tvn-y-pnud-amplian-acuerdo-de-colaboracion-para-impulsar-contenidos-sobre-desarrollo-sostenible/>

Niñez y adolescencia, medios digitales y archivo audiovisual son los nuevos temas que incorpora esta innovadora alianza. <p> Miércoles 28 de agosto de 2024 Televisión Nacional de Chile (TVN) y el **Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo** en Chile (PNUD), celebraron un convenio de colaboración en difusión y desarrollo de contenidos, que marca la incorporación de nuevos ámbitos de colaboración a esta alianza, extendiendo su vínculo al cumplirse casi un año de la primera firma en octubre de 2023. </p> <p> En este periodo, el acuerdo a permitido la producción y difusión de la serie documental "Guardianes" sobre testimonios de personas en iniciativas del área ambiental y la adaptación climática, la serie de reportajes "Miradas sostenibles", sobre proyectos de desarrollo sostenible, y el reportaje "Instituciones públicas e igualdad de género en Chile", basado en las experiencias del Sello de Género PNUD. </p> <p> En este marco, el acuerdo firmado permite seguir avanzando en género, medio ambiente y desarrollo inclusivo, pero además incorpora tres nuevos temas a la colaboración, como lo son niñez y adolescencia, reforzando la producción de contenidos para la señal NTV; la colaboración a nivel digital para difundir material conjunto en las plataformas de ambas instituciones poniendo a disposición además el amplio archivo audiovisual de TVN. </p> <p> Al referirse a este punto, la Representante Residente de PNUD Chile, Georgiana Braga-Orillard destacó que "un año después, podemos mirar atrás y apreciar que esta convicción sigue muy presente, no solo desde la intención sino que desde la acción, con contenidos de calidad que se han materializado", además de agradecer "el compromiso de los liderazgos de TVN para lograr estos avances, donde el Presidente del Directorio Francisco Vidal, y la Directora Ejecutiva Susana García nos han acompañado y realmente se han mostrado la convicción de seguir avanzando con esta alianza". </p> <p> Por su parte Susana García, Directora Ejecutiva de TVN, planteó que «la televisión tiene la capacidad única de educar, informar, concienciar e inspirar a la acción.

Como canal público somos agentes de cambio, y en ese sentido, unirnos al **Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)** nos permite empujar con más fuerza los contenidos que promuevan el desarrollo del país.

Una alianza estratégica que nos tiene muy contentos y que potencia nuestra misión pública». </p> <p> En la ocasión además se presentó el XII **Informe sobre Desarrollo Humano** en Chile 2024, titulado "¿ Por qué nos cuesta cambiar?: conducir los cambios para un Desarrollo Humano Sostenible" al equipo editorial de TVN, una reflexión profunda sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta Chile en el contexto de los cambios sociales y económicos recientes.

Este informe, el primero en casi una década, aborda, entre otras cosas, las repercusiones del estallido social de 2019, los procesos constituyentes y la pandemia del Covid-19, ofreciendo una visión integral sobre el desarrollo humano en el país. </p>

**Error al crear la imagen**